

電工組後援

電気工事の技術向上

第12回コンテストを開催



星野委員長

第12回群馬県電気工事コンテストが7月31日、県立藤岡工業高で開催された。群馬県工業部が実行・運営、群馬県電気工業組合(小谷野一彦理事長)が後援した。

「電気工事は地味かも」情勢を図っている。同コンテストは電気工事の基礎知識用技術向上、電気技術者の育成を目的とする。県内の各校代表が一堂に会し、電気工事の関心を高め、技術・技能を尊重する機運

を十分發揮してほしい」と呼び掛けた。小谷野理事長は「電気工事は地味かも」には積み上げてきた力

れないが重要。人間の生

活を豊かに、安全に、快適にすることを支えるや

りがいのある仕事。皆さ

んには積み上げてきた力

を十分發揮してほしい」と呼び掛けた。小谷野理事長は「皆さんには将来、

ぜひ電気工事に携わってほしい。学校代表として、

高崎工業高、高崎工業

高、桐生工業高、伊勢崎

工業高、太田工業高、渋川工業高、藤岡工業高、

教育研究会電気工事コン

前橋工業高、高崎工業

高、桐生工業高、伊勢崎

工業高、太田工業高、渋川工業高、藤岡工業高、

教育研究会電気工事コン

館林商工高の8校から15

優勝者と準優勝者は、今

月27日に神奈川県で開か

れる関東中信越地区電気

教育研究会電気工事コン

テストに出場する。

高崎工業高の2人が

優勝、準優勝に輝いた。

人が参加。制限時間内に

与えられた課題に取り組

んで。

「いつかり取り組んで

ほい。これまで指導し

てくださった先生にも敬

意を表したい」とあいさ

つした。

高崎工業高の2人が

優勝、準優勝に輝いた。

人が参加。制限時間内に

与えられた課題に取り組

んで。

「いつかり取り組んで

ほい。これまで指導し

てくださった先生にも敬

意を表したい」とあいさ

つした。

電工組

キャラバン隊がPR

電気の安全使用を訴える



小谷野理事長



小谷野理事長

群馬県電気工事工業組合(小谷野一彦理事長)

は1日、電気の安全使用と節電などをPRするキャラバン隊の出発式を開催した。

会場となつた県庁昭和庁舎には、広報事務3台

と、同組員、県庁職員

ら総勢50人が集まつた。

小谷野理事長は趣意

書朗読の中で今回の運動の実施項目を説明。その中で地域社会に視点を置いた電気使用安全に関する啓発指導や感震装置・避雷器の取り付け推進、不良電気設備の改修工事の実施などを挙げた。

答礼・激励を行つた

萩本勝美危機管理監は

「水や電気は国民生活に最も大切なファイフライ

の実施などを挙げた。

その後、キャラバン隊

は高崎市、安中市、高岡

市、藤岡市などの各市役

所を巡回。活動を広く県

民にPRした。

キャラバン隊

